



Region Kaiserwinkl/Tirol

Schmugglerschlucht Klobenstein – Der alpine Canyon

Legendenumwoben verbindet die landschaftlich atemberaubend schöne Gebirgsschlucht Tirol mit Bayerns Chiemgauer Alpenvorland. Der einstige Schauplatz unzähliger Schmugglergeschichten wurde nun zu einem der abenteuerlichsten Erlebnis-Wanderwege der Alpen und unterstreicht die Rolle des Kaiserwinkls als eine der führenden Wanderregionen Europas.

Die Schlucht Klobenstein gilt seit Menschengedenken als geheimnisvoll verborgenes Eingangstor in die Alpen, ein Weg durch den Canyon als Schmugglerpfad, um den sich unzählige abenteuerliche Geschichten ranken.

In einem gemeinsamen Interreg-Projekt des Tourismusverband Kaiserwinkl mit der Gemeinde Kössen und dem bayrischen Bergsteigerdorf Schleching wird diese grenzüberschreitende Schlucht nun für die ganze Familie wander- und erlebbar.

Eine einzigartige Welt, geprägt von rauschendem, türkisfarbenen Wasser, bizarren Felswänden, wildromantischen Wäldern und hellstrahlenden Schotterbänken. Über spektakuläre Felsstege kann man eintauchen in dieses Naturjuwel, Panoramakanzeln und Hängebrücken eröffnen immer wieder unerwartete Blickwinkel voll theatralischer Schönheit. Die Wallfahrtskirche Klobenstein mit dem mystischen, gespaltenen Felsen und das gleichnamige Gasthaus laden zum Verweilen ein.

Der bestehende Weg wird bis 2021 zu einem Premium-Wanderweg ausgebaut: Es werden eine zweite Hängebrücke, mehrere Aussichtsplattformen sowie Infotainment-Stellen gebaut. Zusätzlich kommt noch die eine oder andere Überraschung, damit der neue Schmugglerweg ein richtiges Erlebnis für Groß und Klein wird.

Nähere Informationen:

Tourismusverband Kaiserwinkl

Postweg 6

A-6345 Kössen

Tel.: 0501 100

info@kaiserwinkl.com

www.kaiserwinkl.com